CALLE HERREROS

OFICIOS	RS	OFICIOS	RS	OFICIOS	RS
Jornalero, esquilador,	360	Leñador	360	Oficial herrero	450
bracero.					
Pastor	184-280	Mayoral	330	Pastor desacomodado	220
Mulero	360	Maestro aperador	1080	Oficial aperador	450
Oficial carretero	450	Aperador carros	450	Maestro herrero	1080
Oficial cuchillero	300	Maestro zapatero	630	Oficial zapatero	300
Maestro albeitar	550	Oficial tejedor	330	Oficial sastre	300
Tratante azafrán	800-2100	Abacero	250	Obradero	360
Militar marina		Hortelano	360	Propia hacienda	360

CALLE DEL TINTE

Predominaba una población con una media de 45 años de edad, articulada en familias con un número no muy alto de hijos, habiendo más niñas que niños. Poseían algunas tierras de secano y viñas, junto a burros, pollinos, cerdos, mulos y ovejas. Algunos tenían un tercio o dos tercios de casa, generalmente en el Callejón de los Gatos o en la Huerta de Marzo.

De entre los más ricos destacaban Doña María de Arce, o Don Juan Salvador de la Bastida, el cual disponía de nueve casas, tierras en varias heredades, dos hornos y ganado. En el otro punto, de entre los más pobres encontramos a la viuda Ana María Cantos, que vivía del sueldo de tendero de su hijo (200 reales), o el oficial de sastre Pedro Gómez, que con 26 años tenía tres hijos y sólo ganaba 300 reales por su oficio.

Los trabajadores eran mayoritariamente jornaleros, junto a tenederos abaceros, tratantes de azafrán, comerciantes de listones y sedas, oficiales y maestros de carpintero, oficiales de sastre, oficiales de tejedor, oficiales de cerrajero, oficiales de aperador, algún abogado o agente, hortelanos a rento, criados, leñadores y pastores.

CALLE NUEVA

La población tenía una media de 40 años, con la existencia de varias viudas y menores; en un caso encontramos a cinco hermanos viviendo solos. Algunas familias llegaban a los 4 ó 5 hijos, y poseían alguna parte de casa en la vecina calle Campico. Como era costumbre entonces, pagaban censos a los conventos o a los particulares privilegiados de la villa.